

HUI statt PFUI



Eine ganze Unterrichtseinheit sammelten unsere fleißigen Schülerinnen und Schüler im Ortsgebiet von St. Stefan am Walde Müll. Allerlei an außergewöhnlichem Müll aber auch Naturmaterial fand sich in so manchem Straßengraben oder Waldstück. Sehr eifrig und ausdauernd beteiligten sich die Kinder an der alljährlichen Flurreinigungsaktion. Sie waren sehr stolz auf den Müllberg, der von ihnen geborgen wurde und in diesem Jahr erfreulicherweise um einiges kleiner ausfiel als im letzten Jahr.



